chez Cruzat y don Juan Arevalo Fernandez en cuyos cargo: percibirán su sueldo y demás remuneraciones reglamentaria-con imputación al presupuesto de dicha Región, cesando don Francisco Lomo Belloso en el que venía desempeñando en los Servicios de Información y Seguridad de la Provincia de Sahara

Lo que participo a V i para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años Madrid. 28 de junio de 1962

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas

ORDEN de 7 de julio de 1962 por la que se resuelve el concurso convocado para proveer plazas de Porteros Mayores Principales

Ilmos Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el Estatuto oranico del Cuerpo de Porteros de los Ministerios Civiles aprobado por Ley de 23 de diciembre de 1947.

Esta Oficialia Mayor en uso de facultades delegadas por el excelentisimo señor Ministro Subsecretario de la Presidencia del Goblerno (Orden de 10 de abril último), ha acordado conferir, a virtud de concurso, los siguientes nombramientos en ascenso reglamentario:

Portero Mayor Principal con destino en la Audiencia de Vadrid al Mayor de primera clase, número 88, don Virgilio Muñoz López adscrito a la Dirección de las Bibliotecas Populares de Madrid, con efectividad de 9 de enero último en vacente producida por jubilación de don Julian Martin

Portero Mayor Principal con destino en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, al Mayor de primera clase número 158, adscrito al Ministerio de Hacienda. Dirección General de Tributos Especiales don Lázaro Navarro Bau tista, con efectividad de 15 de febrero ultimo, en vacante

producida por jubilación de don Valentin A Caballero Saiz. Portero Mayor Principal con destino en la Universidad de Barcelona, al Mayor de primera, número 205, adscrito a la propia Universidad don Francisco Figueredo Herrada con efectividad de 20 de febrero próximo pasado, en vacante pro-

ducida por jubilación de don José Viñolo Lloret.

Portero Mayor Principal con destino en la Delegación de de Vizcaya, al Mayor de 1.ª núm. 129. adscrito a la Delegación de Hacienda de Valladolid, don Wullfredo Vidaña Olabarrieta.

con efectividad de 25 de febrero último, en vacante producida por fallecimiento de don Angel Moreno Miota. Portero Mayor Principal con destino en la Universidad de Madrid, al Mayor de primera clase, número 44, adscrito a la misma Universidad, don Diego Hervás Vargas, con efec-tividad de 23 de marzo próximo pasado, en vacaute produ-cida por jubilación de don Ezequiel Rodriguez García

Los nombrados disfrutarán el sueldo anual de 21.480 pesetas más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo Por los Centros en que actualmente se hallen prestando ser-

vicio los interesados se les notificarán estos ascensos y se ex-tenderá la diligencia del cese en sus Título, con tiempo suficiente para tomar posesión de su nuevo empleo y destino dentro del plazo reglamentario.

Por los Departamentos a que van destinados, se expedira a los interesados el Título de la categoria de Mayores Princi-pales, comunicándose a la Presidencia del Gobierno la fecha

Dios guarde a VV. II. para su conocimiento y efectos consiguientes Dios guarde a VV. II. muchos años Madrid, 7 de julio de 1962.—P D., R. R. Benitez de Lugo

Ilmos, Sres, Subsecretarios de los Ministerios Civiles y Ordenador central de Pagos.

ORDEN de 9 de julio de 1962 por la que se nombra al Capitan del Arma de Infanteria don Pedro Noçal Crespo. Adjunto de primera en los Servicios de Información y Seguridad de la Provincia de Sahara.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Capitán del Arma de Infanteria don Pedro Nogal Crespo. Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la pro-

desta de V 1 y en uso de las facultades conferidas para las disposiciones tegales vigentes, ha tenido a pion nombrarle para cubrir vacante de adjunto de primera en los Servicios de Información y Seguridad de la Provincia de Sahara, en cuyo cargo percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias con imputación al presupuesto de dicha provincia.

Lo que partilepo a V. I para su conocimiento v efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 9 de julio de 1962

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 11 de julio de 1952 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicio: Civiles el personal que se relaciona

Exemos Stes.: Causan baja en la Agrupación Femporal Militar para Servicios Civilas por los motivos que se indican los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión de empleo. Arma nombre y situación y motivo de la baia:

Colocados

Capitán de Infanteria don Alpiniano San Millan Perez.-Ministerio de Agricultura.—Retirado el 30 de junio de 1962.

Capitán de Capallería don Santiago Grijaivo Carrillo - Ministe-

rio del Aire.—Retirado el 30 de junio de 1962. Alferez de Infanteria don Ladislao Juan de Arribas Loroyo.— Ayuntamiento de Melilla Málaga.—Retirado el 27 de junio de 1962.

Alférez de Veterinaria don Juan Sanchez Martel.—Empresa «Hijos Juan Rodrigueza. Las Palmas.-Retirado el 24 de junio

Brigada de Infanteria don Eduardo Amate García,—Dirección General de Correos Barcelona.-Retirado el 27 de junio de

Brigada de Infanteria don Ladislao Fernández Santos - Empresa «Aguas de Santa Margarita». La Coruña -Retirado el 27 de junio de 1962.

Brigada de Caballeria don Marcial Calleja Castro.—Juzgado Municipal número 25 de Madrid.—Retirado el 30 de junio

Brigada de Caballeria don Mariano Larrea Latorre.-Ministerio del Ejército.—Retirado el 28 de junio de 1962. Brigada de Artillería don Lucio Clavo García —Ministerio del

Ejército.-Retirado el 25 de junio de 1962.

Brigada de Artilleria don Antonio Fuentes Ruiz.—Ministerio de Agricultura.—Retirado el 20 de junio de 1962. Brigada de Artillería don Manuel Roldán Roldán.—Ayuntamien-

to de Priego (Córdoba).-Retirado el 23 de junio de 1982.

Reemplazo voluntario

Alférez de Caballería don Ramón Ariza Crtiz.—Retirado el 2 de julio de 1962.

Brigada de Ingenieros don Bienvenido Perez González.-Retirado el 15 de junio de 1962 Sarzento de Artillería don Juan Campanario de la Santisima

Trinidad.-Retirado el 24 de junio de 1962.

Brigada de Caballeria don Manuel Vega Moreno.—Fallecimiento, Sargento de Artillería don Manuel Ortega Barea.-Fallscimiento.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacersele nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 81).

Lo digo a VV. EE, para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a VV. EE muchos años.

Madrid, 11 de julio de 1962.-P. D., Scrafin Sánchez Fuen-

Exemos Sres Ministros ...